

Das Tagebuch von mArtin...



05. September 2006 2006 14:20 Uhr

Ich weiß es eh - ganz richtig bin ich nicht im Kopf. Da gibt es offenbar eine kleine Störung in meinem Hirn, welche mich bei so manch einer An/Aus - sage das Gesagte noch zweimal wiederholen läßt. Ich sage also nicht etwa: »ach so, dies ist der falsche Weg...!« sondern vielmehr »ahso, ahso, ahso, dies ist der falsche Weg...!« Woher dies stammt, weiß ich nicht so genau - irgend ein Film aus meiner Jugendzeit (Adriano Celentano spielt einen Affen, oder so ähnlich...) zeigte einen leicht verrückten Professor, der den gleichen Fehler hatte, den Film mochte ich nicht, den Professor allerdings schon... Egal. Seit heute weiß ich aber auf jeden Fall: sollte ich je in meinem Leben noch einmal neue Möbel kaufen wollen, so wäre »kika« trotz seiner enorm gestörten Werbung sicher meine erste Anlaufstelle. Die Gründe dafür sind nach den einleitenden Worten sicherlich einleuchtend...

(C) mArtin 2024

